



1001 Historias de resistencia

Recopilar y difundir 1001 Historias de resistencia que muestran que si nos unimos, la miseria retrocede

En la actualidad, muchas personas reciben constantemente malas noticias que terminan por frenar su motivación y movilización y contribuyen a mantener un clima de desconfianza y de impotencia.

En su vida, cada persona ha experimentado momentos que muestran que la miseria puede superarse, que si nos unimos las cosas pueden cambiar, que las personas inicialmente excluidas finalmente contribuyen y encuentran su lugar y donde todo el mundo es capaz de avanzar.

Invitamos a cada equipo, a cada grupo a elegir y a contar públicamente estas historias que demuestran una movilización realizada o en curso que ha tenido efectos positivos —para las personas, para un grupo, para todo un país o una institución (local, nacional o internacional). Estas historias pueden escribirse entre varias personas. No se trata de historias en las que se muestra en prioridad un éxito personal, sino cómo diferentes personas se solidarizan con un mismo objetivo y logran un avance palpable.

En el marco de la campaña de movilización mundial ya se han publicado muchas de estas historias en el sitio web www.pobrezanuncamas.org.

Escriba una historia y envíela a la siguiente dirección: mobilisation2017@atd-quartmonde.org.

Además pueden gravar en vídeo la narración de esta historia donde una o varias personas cuentan lo sucedido.

¿Cómo escribirlas?

Para cada historia es necesario contar con:

- **Un título contundente.**
- **Un introducción que, en dos líneas, explica la situación antes y después de la movilización,**
- **Un relato de un máximo de una página de largo en el que se incluyen citas de varias personas.**
- **Una o varias fotos.**